

## **Ergebnisse des Abschlussberichts zum Pilotprojekt „Gebietsmanagement Neumarkter Straße“ umsetzen**

### **Antrag**

Die Stadtverwaltung wird aufgefordert, die im Abschlussbericht\* zum Pilotprojekt „Gebietsmanagement Neumarkter Straße“ vorgeschlagenen Maßnahmen umzusetzen und dem Bezirksausschuss hierfür einen Zeitplan vorzulegen. Insbesondere die Maßnahmen im öffentlichen Raum, die zur Verbesserung der Mobilität und Steigerung der Aufenthaltsqualität im Gebiet dienen (z.B. Mobilitätsstationen, Quartiersbox, Sitzbänke, etc.), sollen zügig durch die Landeshauptstadt München realisiert werden.

### **Begründung**

Der Abschlussbericht zum Pilotprojekt „Gebietsmanagement Neumarkter Straße“ vom 31.01.2019 enthält auf 32 Seiten zahlreiche Vorschläge, die unter Beteiligung der örtlichen Betriebe erarbeitet wurden, um das Gewerbegebiet an der Neumarkter Straße qualitativvoller und zukunftsfähig zu gestalten – sowohl für Mitarbeiter als auch für Besucher. Darunter finden sich etwa neue Durchwegungen für Fußgänger und Radfahrer, Querungsmöglichkeiten, Flächen zur Erhöhung der Aufenthaltsqualität, Sitzgelegenheiten oder Mobilitätsangebote. Leider wurden aber bisher wenige dieser aufwändig erarbeiteten und größtenteils sehr sinnvollen Vorschläge realisiert. Gerade vorgeschlagene Maßnahmen auf öffentlichen Flächen sollten zügig geplant und realisiert werden, um seitens der Landeshauptstadt München mit gutem Beispiel voranzugehen und Anreize an die Akteure vor Ort zu setzen, auch die für Privatgrund erarbeiteten Vorschläge umzusetzen.

Initiative: Fabian Ewald  
CSU-Fraktion

Albrecht Dorsel-Kulpe  
FDP

\* <http://www.wirtschaft-muenchen.de/publikationen/pdfs/GGM-Abschlussbericht.pdf>